



Intervention SDAS FO du 30 mai 2024

## Camarades,

La colère gronde dans notre secteur. Que ce soit dans le social, dans le médico-social ou encore dans la santé. Plus personne n'accepte cette politique de destruction de nos services imposée depuis trop longtemps par les gouvernements successifs et amplifiée avec le gouvernement Macron.

Alors si nous sommes présents aujourd'hui c'est pour dire stop à la dégradation de nos conditions de travail, stop à des salaires encore et toujours gelés, stop à toutes les offensives gouvernementales contre notre secteur.

Depuis plus de 2 ans déjà, on réclame la transposition du Ségur de la santé et les 183 euros d'augmentations de salaire pour tous les personnels. Encore aujourd'hui, beaucoup de salariés ne les ont pas obtenus ! La valeur du point dans la plupart des conventions collectives, comme toutes les négociations sont bloquées et soumises à un chantage honteux des organisations patronales et de l'Etat, qui refusent de mettre sur la table les indispensables augmentations de

salaire. Et comme d'habitude, ce gouvernement répond par le mépris et s'oppose aux revendications des salariés,

Comme il s'oppose au cessez-le-feu au Moyen-Orient, tout en livrant des armes pour la guerre. À l'image de la ministre déléguée chargée des personnes âgées et handicapées, Mme KHATTABI Fadila, qui aux légitimes revendications d'augmentations de salaires des salariés des établissements médico-sociaux, répond par des contrôles inopinés de ces derniers.

À l'heure où nous décomptons environ 50 000 postes vacants et une prévision de 150 000 départs à la retraite d'ici 2025, et une baisse du nombre d'étudiants, futurs inscrits dans les écoles du travail social; où tous les salariés réclament des moyens humains et financiers à la hauteur des besoins des publics accompagnés; le gouvernement entend réduire drastiquement tout cela. L'économie des 10 milliards d'euros à faire sur nos services publics dont 1 milliard dans la santé et le social en sont la preuve parfaite. Alors que dans le même temps Macron a augmenté de façon record le budget des armées en prévoyant 413 milliards d'euros sur 7 ans et qu'il vient de donner 3 milliards supplémentaires pour prolonger la guerre en Ukraine.

Alors la question se pose, comment les faire reculer et les faire plier sur nos légitimes revendications ?

Et bien mes camarades, nous devons continuer à alimenter ce vent de colère.

Nous vous invitons, pour amplifier au plan national le rapport de force qui contraindra le gouvernement à céder, à poursuivre et mener partout la discussion pour organiser collectivement la grève et sa reconduction jusqu'à satisfaction des revendications.

Alors réunissons-nous, organisons-nous et nous gagnerons.